

EKSPOS

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Polsek Sandubaya Kunjungi Lingkungan Gerung Apit Aik

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

May 5, 2023 - 21:27



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Darul Muflihun di lingkungan Gerung Apit Aik, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya, Jum'at (05/05/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat serta untuk mendapat informasi tentang permasalahan yang dialami di tengah masyarakat serta dalam upaya menciptakan dan memelihara Kamtibmas dengan mengajak masyarakat untuk sama-sama berupaya mewujudkan ketertiban, ketenangan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolsek Sandubaya dalam keterangannya menyebutkan Pihaknya tidak pernah bosan-bosan melaksanakan kegiatan semacam ini baik dilakukan oleh Polsek secara kedinasan maupun personel secara pribadi sebagai upaya menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Sandubaya.

"Kami selalu menyampaikan hal ini kepada seluruh personel Polsek agar selalu meluangkan waktu untuk menyambangi masyarakat, bukan hanya tugas Bhabinkamtibmas yang ada di kelurahan masing-masing akan tetapi seluruh personel juga diharuskan agar selalu hadir ditengah masyarakat seperti halnya sambang Duka bila ada warga di wilayah hukum meninggal dunia," jelasnya.

Dalam kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat yang dilakukannya siang tadi, Polsek Sandubaya berkesempatan melakukan dialog dengan masyarakat usai shalat Jum'at berjamaah.

Pada kesempatan itu pihaknya tak henti-henti nya menyerukan himbauan kamtibmas Kapolresta Mataram, karena hanya dengan Kamtibmas yang terpelihara dengan baik maka segala aktivitas masyarakat dapat dilakukan dengan aman dan lancar.

Terkait hal-hal yang masih terus menjadi perhatian masyarakat seperti Pencurian 3C, Narkoba dan Balap liar pihaknya akan terus pula melakukan upaya pencegahan. Namun Kapolsek Sandubaya berharap dukungan dari masyarakat untuk memberikan informasi.

"Kami berjanji siapapun masyarakat yang memberikan informasi terkait kejahatan atau lainnya, identitas akan dirahasiakan. Jadi warga tidak perlu merasa kuatir," tutupnya.(Adb)